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2 0 1 6～2 0 1 7 年度 R O T A R Y  C L U B  O F  T O Y O K A W A  H O I  C L U B  W E E K L Y 

クラブテーマ：原点回帰
会長／金田柾宏  幹事／大島嗣雄  会報委員会／中村嘉輝・中西弘徳 例会／毎週火曜日 12：30 豊川商工会議所 

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 ＨＰ／http://toyokawahoi.tank.jp 

本年度第２５回 通算１４６２回

平成２９年１月１０日（火）
出席報告

会員総数 出席者数 出席率 12/20修正出席率

６２名 ３９名 ６７．２％ １００％

 ゲスト：（なし） ビジター：メーキャップ受付７名

★会長あいさつ     金田柾宏会長

明けまして

おめでとう

ございます。

本年もどう

ぞ宜しくお

願いします。

 今年の正

月は、素晴

らしい天候

に恵まれまして、穏やかな新春でした。皆さ

んもご家族で新しい年を迎えられたと思いま

す。平成 29 年は、国内や世界を見てみますと、

色々な出来事があると思います。アメリカの

大統領が、今月の 20 日にトランプ氏にバトン

タッチされます。隣の韓国は、4 月に大統領

選挙があります。皆さんが一番重視されるの

は、アメリカのトランプ氏の発言だと思いま

す。先日もツイッターで、トヨタが名指しで

批判されたりしています。トランプ氏の就任

以降について、我々は良く見て行かないとな

らないと思います。

 私どもの年度は、昨年 7 月にスタートしま

して、お蔭をもちまして半期が終わり、折り

返しになりました。理事役員の皆さん、会員

の皆さんのご協力のお蔭と感謝しております。

ありがとうございます。あと半年ありますの

で、気を緩めずに、全身全霊でクラブの運営

をして参りたいと思っております。

 また、高桑ガバナー補佐が主催する 2 月の

ＩＭ、4 月の分区ゴルフ大会があります。当

クラブがホストクラブですので、会員の皆さ

んのご協力を頂いて成功裡に終えたいと思っ

ています。よろしくお願いします。

 一つ残念な報告です。伴パスト会長より、

昨年暮れに退会届が提出されました。体調を

崩されて病気療養ということなので、残念で

すがやむを得ず退会の承認をすることになり

ました。

 最後に、会員の皆様にとって輝かしい 1 年

になります事をご祈念申し上げましてご挨拶

とさせて頂きます。

★幹事報告       大島嗣雄幹事

次回例会について

職場例会の出欠確認について

合同節分例会の出欠確認について

Ｎ響チケットの補助について

★本宮住職様のごあいさつ

豊川宝飯ロー

タリークラブ

の皆さん、明

けましておめ

でとうござい

ます。本年も

よろしく願い

します。本日

は、大勢でお

参り頂きまして厚く御礼申し上げます。何も

ございませんが、どうぞ、ごゆっくりして頂

きたいと存じます。本日は誠にありがとうご

ざいました。

★乾杯   柴田勝パスト会長

 平成 29 年の新しい年がスタートしました。

皆さんに取りまして、またロータリークラブ

に取りまして、素晴らしい 1 年になることを

祈願して乾杯をしたいと思います。乾杯。
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★委員会事業報告

青少年奉仕委員会事業で支援をしている豊

川音楽協会主催の「第 11 回ほーほう子ども音

楽祭」が 1 月 15 日に豊川市文化会館中ホール

で開催されました。

会報担当：中村嘉輝会員・中西弘徳会員


